

まちの話題 ダイジェスト

広報担当が取材したイベントや出来事を紹介します。また、みよし市ホームページに掲載の「Topics(まちの話題)」では、ここに掲載した以外の写真もご覧いただけます。



ホームページ

市制施行10周年記念式典・ 文化の日記念式典 11月3日(祝)サンアート

10周年記念式典ではみよし市の発展に寄与された皆さんへ感謝状を贈呈。また元市長の久野知英くのともひでさんに名誉市民の称号が贈られ、久野さんは「今後もみよし市に貢献できればと思います」とあいさつしました。文化の日記念式典では自治や教育などさまざまな分野で市の発展に貢献された皆さんの功績をたたえ、表彰状や賞状などが贈呈されました。



文化祭

11月3日(祝)～7日(日)サンアート

「感動、躍動、さらに成長」をテーマに、文化祭が開催されました。展示作品発表では書道や絵画、陶芸などの珠玉の作品が、菊花展では丹精込めて育てられたおおよそ350鉢の菊の花が展示され、訪れた人の目を楽しませていました。芸能発表では太鼓や民謡、大正琴などが披露され、観客からは盛大な拍手が送られていました。

日本カヌーポロ選手権大会 出場選手表敬訪問 11月10日(水)みよし市役所

10月に開催された令和3年度日本カヌーポロ選手権大会でみよし市のカヌーポロ女子チーム「あいちマーメイド」が一般女子の部で優勝、チーム代表で市内在住の鈴木碧衣すずきあおいさんがMVPを獲得し、小野田賢治おの だけんじ市長に成績を報告しました。選手の一人は「このメンバーで4年間頑張ってきたので、優勝できてうれしいです」と話していました。





みよし市ホームページの「市政番組『みよしTODAY』動画配信」では、ケーブルテレビ「ひまわりネットワーク」で放映したイベントや行事の様子を紹介しています。



みよし少年少女合唱団 第22回定期演奏会 11月13日(土)サンアート

日頃の練習の成果を発表しようと「音楽は歩みを止めない」をテーマに演奏会が開催されました。「故郷」や「パプリカ」などのさまざまな楽曲を振り付けを交えながら披露。最後には団員の保護者も一緒に「カイト」を歌い上げ観客を魅了しました。団員の一人は「たくさんの拍手をもらえてうれしかったです」と笑顔で話していました。



シンフォニックウインズみよし ファミリーコンサート 11月21日(日)サンアート

シンフォニックウインズみよしのファミリーコンサートが開催されました。新型コロナウイルス感染症のため2年ぶりの開催となった演奏会。演奏曲の「WA になっておどろろ」では観客も一緒に手を振ったり「ライオン・キング・メドレー」ではさまざまな動物のモチーフを演奏者が身に着けたりして、演奏樂を盛り上げていました。

第11回全日本少年軟式野球クラブ チーム選抜大会出場選手表敬訪問 11月25日(木)みよし市役所

8月に行われた第11回全日本少年軟式野球クラブチーム選抜大会で市内在住の選手が所属する愛知フラッシュジュニアが優勝し、いませよしえ今瀬良江教育長に優勝を報告しました。愛知フラッシュジュニアは今回初出場し、初優勝。選手の一人は「練習が厳しいと聞いていたのでチームに入るか迷ったが、頑張っで優勝できてよかった」と話していました。

